



Laurus

の翼

令和6年11月14日(木)
【第16号】
文責 校長 高宮 裕

たくさんのご協力とあたたかい応援 ありがとうございます！

朝晩は肌寒くなり、秋も深まってきました。令和6年度の学校活動も折り返しを迎えています。校外での教育活動もだんだんと少なくなってきました。そんな中、たくさんの保護者の方々にご参加いただき感謝申し上げます。これからも、学校教育活動へのご理解とご支援のほどよろしくをお願いします。

みんながんばった マラソン大会

11月7日に校内マラソン大会を開催しました。本校の校庭は狭いため、中学校の校庭をお借りしての実施です。子どもたちは、学年に応じて最後まで一生懸命走りました。がんばった子どもたちを、たくさんたくさんほめてあげてください。



町の秘密を見つけよう 町探検へ出発

2年生は町探検へ出発です。地域の企業や施設の方々にご協力いただきいい活動ができました。ご協力いただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。



中学校体験入学

6年生は11月11日に中学校の体験入学を行いました。明健中の体験入学は、中学校の先生に授業を習います。中学校の勉強に子どもたちは興味津々。部活動も体験させていただきました。4月になれば中学生。どんな中学生になるのか、とても楽しみです。



活動から学ぶ 算数的活動学

算数の勉強は、なにも計算だけではありません。活動を通して算数の面白さを学ぶ「算数的活動」という言葉があります。活動をする中で算数の面白さや魅力を感じることで、算数が好きになります。家庭学習や自主学習でも取り入れてみてください。



寒い日の登校

毎日朝の登校の様子を見に行くと、どの子も健気に歩いて登校しています。寒い雨の降る中、冷たい風が吹く中、えらいなあ、たくましいなあと思います。だんだん寒さが厳しくなるのでお願いがあります。ポケットに手を入れて歩いてしまうから**手袋の準備**をお願いします。そして、ジャンパーの**チャックを閉める**。せめて、温かい格好で歩けるようにしたいなあと思うこの頃です。